



www.financespubliques.cgt.fr/23/

n° 1 janvier 2014

Parodie des vœux

Nous avons commencé l'année 2013 par un billet d'humeur, nous commencerons 2014 par une parodie. La Parodie des vœux.

“ La nouvelle année se profile et j'ai décidé de vous adresser mes vœux. ” En fait, il s'agit d'une pratique recommandée par le Directeur Général.

Je reconnais la valeur de notre direction surtout quand je peux être au premier plan dans la presse ou sur Ulysse. C'est surtout cela qui m'intéresse.

Pour les usagers, qui ne figurent qu'à la 3ème position de mon propos, il faut arrêter de faire preuve de romantisme avec eux. Enfin, toutes ces personnes qui viennent au guichet altèrent mes statistiques. D'ailleurs, vu le manque de personnel, nos guichets sont de plus en plus souvent fermés et ils s'y cassent régulièrement les dents.

Concernant la qualité de travail, heureusement que vous êtes en première ligne pour recevoir l'ire de tous ces mécontents qui viennent demander des délais, des renseignements. Même les ordonnateurs sont parfois embêtants, voire récalcitrants.

Bon, je suis content de vous car vous arrivez à faire fonctionner la “ boutique ” avec toujours moins de personnel. Je ne veux pas savoir comment, ni dans quelles conditions. Ainsi, je vais encore supprimer des emplois cette année, comme me le demande la Direction Générale.

La rumeur m'avait donné partant en 2013 et je suis toujours là. Je souhaite que 2014 vous permette d'accomplir mes projets professionnels et que j'obtienne enfin cette promotion.

Message du directeur aux agents

Au moment de franchir le seuil de la nouvelle année, je tiens à vous remercier pour la valeur de l'action collective menée ici, en Creuse, en 2013, au service de l'Etat, de nos partenaires et de nos usagers, dans un environnement à la fois plus contraignant et plus exigeant.

Soyez-en honorés.

La reconnaissance de la qualité du travail de la DGFIP qui nous est manifestée, dans une période où peuvent naître des passions hostiles, est notre fierté.

Je souhaite que 2014 vous permette d'accomplir au mieux vos projets personnels et professionnels, entourés de l'affection des personnes qui vous sont chères.
Excellente année à toutes et à tous.